



Mocha, 12 de
Agosto de 2024



LIMPIEZA EN VÍAS RURALES DE MOCHA MEJORAN LA SEGURIDAD VIAL

BOLETÍN N° 133 DE PRENSA

Con el objetivo de mantener las vías despejadas y mejorar la movilidad de transeúntes y vehículos, la Municipalidad del cantón Mocha ha puesto en marcha un operativo de limpieza en las vías rurales del cantón. Utilizando maquinaria especializada, se ha iniciado la tarea de retirar maleza y tierra en la vía que conecta La Primavera con Acapulco, así como en el camino de acceso a la cancha de uso múltiple del sector Acapulco.

Danilo Ortiz, alcalde de Mocha, destacó la importancia de esta intervención, subrayando que, aunque la limpieza de las vías rurales no es competencia directa del Municipio, se ha logrado un acuerdo con el Gobierno Provincial para asumir esta responsabilidad. "Antes solo se limpiaban las cunetas con la motoniveladora, pero ante la necesidad urgente de eliminar la maleza que afecta la visibilidad de los conductores y reduce el tamaño de las vías, hemos decidido actuar en todo el cantón", afirmó Ortiz.

Rothman Jacome, analista de planificación, comentó que "El operativo ha abarcado ya sectores clave como El Rosal, La Primavera, Acapulco, Yanahurco, Tres Juanes, San José, El Progreso y El Porvenir, y se continuará extendiendo a todos los sectores de la zona baja, en respuesta a las necesidades ciudadanas. Este trabajo no solo facilita la circulación vehicular, sino que también incrementa la seguridad de los peatones, en un contexto donde la vegetación densa ha sido utilizada como escondite por delincuentes".

Los habitantes del cantón, como María Gómez del caserío Acapulco, han expresado su gratitud por la gestión del alcalde Danilo Ortiz, quien ha demostrado su compromiso con el bienestar de la comunidad. "Esto facilita el acceso y mejora la seguridad en nuestro sector, felicidades por ser un buen alcalde y darnos una buena seguridad vial para el Caserío Acapulco y el Rosal ", señaló Gómez.

Con este operativo, el GAD Municipal de Mocha reafirma su compromiso con la seguridad y el progreso del cantón, respondiendo a las necesidades de sus ciudadanos y fortaleciendo las bases para un futuro más seguro y próspero.